


 
 
Anhang LVD, EMV, Ex & RoHS zur EU-Konformitätserklärung 
Annex LVD, EMC, Ex & RoHS to EU Declaration of Conformity 

Nr.  PSU8200_A1-2 

Produktgruppenbezeichnung: PSU8200 
Product group identification 

 
Die Übereinstimmung der bezeichneten Produkte des  oben genannten Gegenstandes mit den 
Vorschriften der angewandten Richtlinie(n) wird nachgewiesen durch die vollständige Einhaltung 
folgender Normen / Vorschriften (variantenabhängig, siehe Anhang Produkte - Tabelle 1. 
Angewandt Normen werden durch ein „x“ gekennzeichnet, wohingegen nicht angewandte Normen 
durch ein „-“ gekennzeichnet werden.): 
The conformity of the designated products of the object described above with the provisions of the applied Directive(s) is 
proved by full compliance with the following standards / regulations (depending on versions, see annex Products - Table 1. 
Applicable Standards are marked by a “x” whereas not applicable Standards are marked by a “-”): 
 
Referenznummer Ausgabedatum Referenznummer Ausgabedatum 
Reference number Date of issue Reference number Date of issue 
EN IEC 61204-7 ...........  2018 .........................  EN IEC 60079 - 15 ...................  2019 .........................  
EN 61000-6-2  ..............  2005 .........................  EN 60079 - 7 ............................  2015 + A1:2018 ........  
EN 61000-6-3  ..............  2007 + A1:2011 ........  EN IEC 60079 - 0 .....................  2018 .........................  
EN 61000-6-4  ..............  2007 + A1:2011 ........  EN IEC 63000 ..........................  2018 .........................    

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Tabelle 1 
Table 1 
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No. 

 
 
 
 
 
 
Bestellnummer: 
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1 6EP1336-3BA10 X X - X X X X - - - - X 
2 6EP1437-3BA10 X X - X X X X - - - - X 
3 6EP3333-8SB00-0AY0 X X - X X X X - - - - X 
4 6EP3334-8SB00-0AY0 X X - X X X X - - - - X 
5 6EP3337-8SB00-0AY0 X X - X X X - X - - - X 
6 6EP3337-8SC00-0AY0 X X X X X X - X X X X X 
7 6EP3436-8SB00-0AY0 X X - X X X X - - - - X 
8 6EP3437-8SB00-0AY0 X X - X X X X - - - - X 
9 6EP3437-8SB10-0AY0 X X - X X X X - - - - X 

10 6EP3446-8SB00-0AY0 X X - X X X X - - - - X 
11 6EP3446-8SB10-0AY0 X X - X X X X - - - - X 
12 6EP3447-8SB00-0AA0 X X - X X X X - - - - X 
13 6EP3447-8SB00-0AY0 X X - X X X X - - - - X 
14 6EP3447-8SB10-0AA0 X X - X X X X - - - - X 
15 6EP3447-8SB10-0AY0 X X - X X X X - - - - X 



 

 

Anhang EX zur EG-Konformitätserklärung 
Annex EX to the EC - Declaration of Conformity 

Nr.  PSU8200_A1-2 
 

Produktbezeichnung: PSU8200 
 

Besondere Bedingungen / special conditions: 
 

1) Die Stromversorgung ist in einem geeigneten Übergehäuse mit einem Schutzgrad von min. IP54 zu 
installieren, welches die Umgebungsbedingungen unter denen das Produkt betrieben wird, berücksichtigt. 
The power supply types  shall be installed in a suitable enclosure with a degree of protection of min. IP 54 
taking into account, the environmental conditions under which the equipment will be used. 

 

2) Die Stromversorgung beinhaltet einen Steckanschluss an der Unterseite. Das Anschlusskabel zu diesem 
Steckanschluss ist entsprechend EN 60079-15:2010 zu sichern, andernfalls ist das An-/Abschließen bzw. der 
Betrieb dieses Anschlusses bei Vorliegen von Ex Bedingungen nicht erlaubt. 
The power supply types provide a connector on the bottom side. The wiring to this connector has  to be secured according to the 
requirements of EN 60079-15:2010, otherwise a permanent connection/disconnection or operation is not permitted while hazardous 
area conditions may be present. 

 

3) An den Ausgangsstromkreis dürfen nur Geräte angeschlossen werden, welche für den Betrieb in 
explosionsgefährdeten Bereichen der Zone 2 und die am Einsatzort vorliegenden Bedingungen geeignet sind. 
Devices connected to the output shall be suitable for utilization in potentially explosive atmospheres of zone 2 as well as for the 
conditions at the field installation. 

 

4) Vor Öffnen des umgebenden Schaltschrankes muss die Versorgungsspannung des Gerätes unterbrochen sein. 
Before opening the enclosure the supply voltage of the device has to be disconnecte 

 

5) Die zulässige Umgebungstemperatur beträgt  -25° bis +60°C (70°C mit Derating). 
The max. ambient range is:  -25°...+60°C (70°C with derating) 

  


